



Abtenau, 11. Dezember 2025

Information n.ö. Krankenhaus & Seniorenwohnheim: **Essensbereitstellung für hausexterne Personen**

Sehr geehrte Damen und Herren,

leider hat sich im Bereich der Hauptküche im Krankenhaus/Seniorenwohnheim Abtenau ein Wasserrohrbruch ereignet. Die Schäden und Auswirkungen dadurch sind enorm.

Wir können aufgrund der notwendigen Sanierungsmaßnahmen für mindestens fünf Wochen nichts mehr produzieren und sind gezwungen, den Küchenbetrieb komplett auszulagern. Am vorübergehenden Standort können wir bei weitem nicht die erforderlichen Mengen an Portionen herstellen. Daher sehen wir uns derzeit nicht in der Lage, die Verköstigung von hausexternen Personen zu bewerkstelligen.

Für alle betroffenen Personen bedeutet dies, dass von Montag, 15. Dezember 2025 bis voraussichtlich Montag, 12. Jänner 2026 keine Verköstigung/Essensversorgung von hausexternen Personen möglich ist.

Wir bedauern diesen Schritt sehr und setzen alles Mögliche daran, die Schäden so schnell als möglich zu beheben. Momentan liegt unsere Hauptaufgabe darin, die angemessene Versorgung unserer BewohnerInnen und PatientInnen sicher zu stellen.

Wir danken für Ihr Verständnis!

Hinweis: ein Anbieter von Essenzustellungen für Zuhause wäre das Rote Kreuz:

www.roteskreuz.at/salzburg/ich-brauche-hilfe/essenzustellung

① 0662 850 588

✉ zuhause.essen@s.roteskreuz.at